

Wie weiter mit der Kirchensanierung?

Barth Die Restaurierung der Barther St. Marien-Kirche hat begonnen und erste sichtbare Ergebnisse erfreuen die Bürger. Die Fenster auf der Nordseite erstrahlen wieder in neuem Glanz.

Aber was steckt eigentlich hinter dem großen Restaurierungsprojekt, welche Schäden gilt es zu beheben, welche Schritte sind erforderlich, um die Kirche für die nächsten Jahrhunderte zu erhalten?

Diese Fragen sollen am Mittwoch, dem 18. November, um 18 Uhr im Gemeindehaus in der Papenstraße 3/4 in einer offenen Informationsveranstaltung für Mitglieder und Gäste des Kirchbauvereins gemeinsam diskutiert und beantwortet werden.

In einem Vortrag wird Architektin Johannsen aus Hamburg in Wort und Bild den gegenwärtigen Zustand des Gebäudes näher bringen. Gleichzeitig sollen die Ziele und Schritte der Restaurierung erläutert werden.

Zu diesem Informationsabend sind alle Interessierten ganz herzlich eingeladen. „Nehmen Sie die Gelegenheit wahr, lassen Sie sich aus berufenem Munde über unser gemeinsames Ziel informieren und nutzen Sie den Abend, um mit den Verantwortlichen ins Gespräch zu kommen“, sagt Konrad Lanz, der Vorsitzende des Kirchbauvereins St. Marien Barth. HJM Informationsveranstaltung im Gemeindehaus: 18. November, 18 Uhr.